

El vallesano tiene una oferta del Reus

Enric Pi, del Cartagena, es el delantero deseado

XAVI GIMÉNEZ

La junta directiva del Esport Club continúa a la búsqueda de un delantero para reforzar esa línea en un momento en el que se necesitan goles. El jugador más deseado es **Enric Pi**, sobradamente conocido en la casa, ya que se formó en el fútbol base vallesano, brillando especialmente en la etapa de juvenil. Posteriormente fichó por el Real Mallorca formando parte del segundo equipo, donde ha militado tres temporadas siendo el máximo goleador en la primera de ellas. Su buen rendimiento hizo que el entrenador **Javi Pacheco** se lo llevara a realizar la pretemporada con el primer



Joan Vilà espera más refuerzos.

equipo e incluso se sentara en el banquillo en el partido ante el Racing de Santander.

Actualmente, **Pi** está en el

Cartagena, líder de segunda "B" con 7 puntos de diferencia respecto al segundo y con aspiraciones de ascenso. El vallesa-

no ha jugado poco y en su club estarían dispuestos a dejarle marchar si lo considera oportuno. Desde hace días el Granollers ha contactado con el futbolista pero tiene como rival al Reus, equipo de Segunda "B" que también desea incorporarle. La directiva que preside **German** está dispuesta a realizar un esfuerzo para hacerse con **Enric Pi** en la que sería, sin duda, un destacado fichaje. Al cierre de esta edición, el entorno del jugador no descartaba la posibilidad del regreso, aunque lo veía complicado.

VIVÓ JUGARÁ DE CENTRAL

Quien ya se ha incorporado a la plantilla que dirige **Joan Vilà** es **Albert Vivó** que procede del Sant Andreu, donde ocupaba la posición de centrocampista defensivo aunque en el Esport Club lo hará de central. Anteriormente, había jugado en Tercera División con el Cornellà. Precisamente en esa misma posición también puede llegar otro jugador que está en el Badalona.

PRIMERA CATALANA

Los malos resultados de los últimos partidos han situado a los celoneses en posiciones de descenso

El C.E. Sant Celoni quiere encontrar el rumbo en el 2006

JORDI PURTÍ

Decepción. Este es el estado de ánimo que gran parte de los aficionados del C.E. Sant Celoni tienen cuando solamente falta una jornada para terminar la primera vuelta de la Primera Catalana. Los diez días del parón navideño deben servir a la plantilla, y también a la directiva, para reflexionar sobre cuál debe ser el futuro del equipo. Es evidente que en los tres últimos meses se ha entrado en una crisis de resultados desesperante y en una espiral perdedora de la que, sin lugar a dudas, será difícil salir. A partir de ahora, ya en posiciones de descenso pero sin nada perdido, el C.E. Sant Celoni ya sabe que deberá luchar cada punto en juego si quiere conseguir el objetivo de mantener la categoría.



El Sant Celoni quiere remontar.

Los aficionados no entienden el bajón en el juego del conjunto celonés que empezó con una fuerza desconocida, haciendo grandes partidos y demostrando, según sus técnicos, que este año había una mejor plantilla que en el año anterior.

BACH, CUESTIONADO

El buen inicio le permitió, en su segundo año en la categoría, liderar la clasificación en dos jornadas. Pero el equipo que entrena **Lluís Bach**, que ahora ya discuten algún sector de afi-

cionados, sucumbió en el campo del Júpiter el 12 de octubre (3-1), una derrota presumible ante un equipo con solera y mucha experiencia. Pero nadie podía imaginarse que a partir de este resultado se entraría en crisis e iniciar una caída hacia el precipicio. Al partido siguiente se empató en casa ante el Vilafranca (2-2), tras dominar el partido por 2-0. En los diez partidos siguientes solamente consiguió dos empates y una victoria y, además, cosechando severas derrotas ante su público como el 0-4 ante el Poble Sec, 1-4 ante el Cassà y 0-4 ante el Manlleu.

Los aficionados critican el juego de su equipo, ya que consideran que en casa realiza un juego excesivamente defensivo. Habitualmente un 4-4-2 que, a tenor de los resultados, parece poco efectivo y goleadores como **Carlos** y **Carlos López** tienen pocas oportunidades. Si bien es verdad que durante estos últimos tres meses puntales como **Verdaguer** y **Oriol Vila** han estado en el dique seco a causa de sendas lesiones.

Sea como sea los números tras dieciocho jornadas no engañan: 5 victorias, 4 empates, 9 derrotas y 20 goles a favor y 32 en contra.